Mes del Arte y la cultura



¿Cómo se relaciona la cultura y el arte?

El arte es el reflejo de la cultura humana, por eso nos sirve para conservar el patrimonio cultural de un pueblo y transmitirlo de generación en generación.

Los bene<mark>ficios</mark> del arte y la cultura.

- El arte propicia el pensamiento alternativo y la búsqueda de soluciones creativas a problemas.
- Favorece cualidades como la tolerancia y la sensibilidad.
- Ayuda a que se aprecie la diversidad y se genere un dialogo intercultural.



CULTURAL DE CHIE

Importancia del arte y la cultura en la educación:

El arte, la cultura y la educación representan formas y herramientas de expresión y desarrollo del ser humano, a través de ellas se puede mejorar la calidad de vida de las personas, son el reflejo y cimientos de una sociedad.

¡Experimenta!

A través del arte y la cultura, nutriendo tú creatividad e innovación para lograr un mundo libre y pacífico.

